



竹村石材新聞

いよいよ秋も深まってまいりましたが、いかがお過ごしでしょうか。9月下旬に2回目のワクチン接種に行っていました。翌朝はダルさはあるものの体温は36度8分程度ではありました。しかし昼過ぎ頃に悪寒がして体温は37度を越え、ダルさは一層ひどくなってきてしまいました。



幸い会社がワクチン接種翌日を休みにしてくれていたため、その日は丸一日ベッドで過ごしさせて頂きました。翌々日もダルさは残りましたが、熱は平熱になりましたので、仕事を頑張ることができました。これで完璧ということではありませんが、お客様に安心安全な接客を行っていけると思っていますので、今後ともご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。

竹村石材新聞の過去記事はこちらでご覧になれます⇒
石材新聞配信希望の方は、下記アドレス脇田宛に件名を記入のうえ、送信ください。 takemura@jeans.ocn.ne.jp



知っていますか? 10月の記念日

●10月22日は「パラシュートの日」です



1797年のこの日に、フランスのパリ公園でアンドレ=ジャック・ガレヌランがパラシュートで降下して成功したことにちなんで制定されました。このパラシュートは骨組み

みに絹布を張った傘のようなものだったものの、高度8,000フィート(約2,440m)の気球から降下したにもかかわらず無傷でした!

■発行者 : 竹村石材株式会社

脇田 大 (わきだ まさる)

河北郡津幡町生まれ。妻、息子3人、妻の両親の7人大家族。かつて長男・次男が所属していた野球チームのお父さん方とお酒を飲むことがもっぱらの楽しみです。



竹村公伸



脇田 大



竹村元成

竹村石材株式会社
TEL: 076-241-0325
石川県金沢市寺町5-2-38

😊 ～お墓・仏事のミニ知識～ 😊

★「忌中」とは？「喪中」との違い

「忌中(きちゅう)」と「喪中(もちゅう)」は似た言葉ですが違いをご存じでしょうか？

もともと「忌中」は、死の穢(けがれ)を他の人につさないようにして、自宅で祈りをささげて過ごす期間をいいます。これは神道の考えから生まれた



と言われており、最大でも50日、仏教でも四十九日法要が終わるまでを、忌中と呼んでいます。一方「喪中」は喪に服す期間。つまり故人を偲んで慎ましい生活を送る期間を言います。父母や子や配偶者など近親者が亡くなった場合は宗教問わず、一年間とされることが多いです。このように忌中と喪中には違いがありますが、どちらも残された家族が大切な故人を偲び、思いを馳せる大切な時間であると言えるでしょう。

仏事クイズ Q&A

知っているようで知らない仏事のことや言葉の意味をクイズで確かめてみましょう。

Q

墓石によく使用される「御影石」は、岩石としては「花崗岩」に分類されます。次のうち、その「花崗岩」に当てはまるものは？

- ① マグマが冷え固まってできた岩石。硬く風化に強く、吸水率が低い。
- ② 砂や火山灰などが固まってできた岩石。柔らかく、加工しやすい。
- ③ 既存の岩石が高温や高圧などの条件にさらされ、変成作用によって生じた岩石。

ヒント

御影石は、長い年月を経ても変化が少ないことから、お墓によく使用されます。

☕ まちがいさがし



上下の絵に間違いが3個あります。探してみましょう。

※クイズとまちがいさがしの正解は、表面の一番下の部分をご覧ください。

ご縁を大切にしたいとの想いで、発行しています。